

González, Rodríguez, Ricardo, “Demandan destitución del director del Tecnológico de La Montaña”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 22 de enero, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/01/22/index.php?section=regiones&article=011n1reg>

Alumnos y padres de familia han calificado de pésimo el desempeño del actual director del Instituto Tecnológico Superior de La Montaña, Saúl Apreza Patrón, pues en los últimos tres años la institución presenta el más alto índice de deserción estudiantil y el más bajo rendimiento académico en su historia.

Señalan los alumnos que el nivel de estudios ha disminuido, particularmente por la protección que Apreza Patrón da a algunos maestros que han sido denunciados por su mal desempeño, como Javier Rojas Herrera, quien imparte la clase de programación orientada a objetos y además se da tiempo para administrar la cooperativa escolar como negocio propio.

Pero un caso extraordinario es el de Pedro Marcelino Espinoza Ocotlán, quien originalmente imparte la clase de química, pero que en cuarto semestre, cuando le asignaron la de matemáticas, ha reprobado a 90 por ciento de sus estudiantes. Señalaron los alumnos que han presentado innumerables quejas al subdirector académico, Freddy Ramírez Villalobos, por la conducta grosera y humillante con que se dirige a la gente indígena, particularmente a la humilde.

Además acusan estudiantes de la carrera de administración que en los últimos semestres se ha dado la contratación sistemática de profesores que no cuentan con el perfil académico, pues se contratan recién egresados de carreras sin formación pedagógica; esto resulta en una deficiente calidad de enseñanza, porque no cuentan con la metodología apropiada, y causa un bajo rendimiento escolar y un creciente número de deserciones.

Por su parte, los padres de familia han denunciado que Saúl Apreza Patrón sólo ha agrietado el prestigio de esta institución porque desde su llegada al Instituto Tecnológico Superior de La Montaña, por su debilidad de carácter se ha rodeado de una camarilla que hace y deshace en dicha institución.